

ZOOM SUR : WEPROOV ET LES FÊTES DE FIN D'ANNEE

Les fêtes de fin d'année arrivent, et **nombreux sont ceux qui ont loué** des biens (voitures, maisons/appartements...) et les locations entraînent généralement des états des lieux qui peuvent rapidement **devenir un facteur de stress pour le loueur et pour le locataire**. Mais WeProov est la solution pour **éviter tous les tracas générés par les locations**.

CAS 1 : LOUER SA MAISON OU SON CHALET A DES JEUNES QUI FETENT LE NOUVEL AN

Rien de plus stressant que de louer sa maison ou son chalet à **une bande de jeunes pour qu'ils puissent fêter le nouvel an**, les loueurs savent souvent dans quel état **ils laissent leurs biens mais ils savent très rarement dans quel état ils vont le retrouver**. Et c'est en ce sens que WeProov a été créé, en effet l'application a été créée pour éviter les litiges entre loueur et locataire en réalisant un état des lieux à l'aide d'un photo-scan et par la suite un rapport horodaté, géolocalisé et sécurisés par la blockchain est généré.

CAS 2 : ETAT DES LIEUX MAL REALISES, AVEC DES OUBLIS

L'état des lieux est fait, et **de multiples questions se posent** : Est-ce que j'ai bien signalé ce trou dans le mur ? Est-ce que j'ai pensé à écrire que cette étagère était de travers ? Et cette tâche sur le mur, je ne l'avais pas vu...

Et rapidement, **le locataire se rend compte que le loueur n'a pas tout stipulé et un conflit s'instaure** entre les deux parties. Tout cela aurait pu être évité si l'état des lieux avait été réalisé avec WeProov. En effet, la start-up a créé l'application pour éviter **toute déconvenue et un stress inutile** en réalisant **un état des lieux grâce à des preuves visuelles incontestables**.

CAS 3 : LOUER OU PRETER SA VOITURE A DES JEUNES QUI PARTENT FETER LE NOUVEL AN

Nombreux sont ceux qui vont louer leur voiture à **des jeunes ou bien simplement prêter leur voiture à leur voisin** pour qu'ils puissent aller fêter au nouvel an. Mais bien, souvent, ils oublient l'étape cruciale qui est : **l'état des lieux et quand parfois il est réalisé certains défauts sont oubliés**. Alors pour simplifier cette tâche chronophage, WeProov propose de faire **cet état des lieux avec des masques qui permettent de n'oublier aucunes parties de la voiture** et donc de réaliser rapidement un état des lieux complet pour passer des fêtes sans stress.

A PROPOS DE WEPROOV

Après plus d'un an de développement, WeProov a mis au point une solution qui protège l'entreprise contre les conflits, améliore le service client et permet de réaliser des économies significatives. L'application mobile WeProov, lancée en mars 2016 en huit langues, met l'évidence au service de la confiance et a déjà convaincu plus de 25 000 utilisateurs actifs dans le monde. En quelques minutes, WeProov permet de réaliser une preuve indiscutable de l'état d'un objet ou d'un bien, une activité. Grâce à des interfaces dédiées, l'application est déjà utilisée avec succès dans les secteurs de l'automobile, de l'immobilier et de l'assurance, mais aussi dans le domaine de l'économie collaborative.

La start-up a réalisé une levée de fond de près d'un million d'euros en juillet 2017 auprès de CarStudio, BPI France et d'investisseurs privés. Utilisée sur les 5 continents, elle compte à son actif plus de 200 entreprises clientes dont de grandes références comme Hertz, Groupe Foyer, Renault, Norauto, Rent-A-Car, Intermarché, GRDF, STVA, BCA expertise ou encore Natixis. A ce jour, ce sont plus de 500 000 états des lieux qui ont été réalisés depuis son lancement.